



Grundschule Breite Straße

Ganztagsgrundschule



in den großen Pausen

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Mitarbeitende der Grundschule Breite Straße,

nachdem Frau Knauer und Frau Meyer Fricke zusammen mit vielen Kindern dieser Schule unseren Kartoffelacker mit Herzblut bestellt und abgeerntet haben, können nun unsere selbstangebauten Kartoffeln verkauft werden.

Frau Nieber, Frau Dudka-Pauksch, Frau Hoff und Frau Jacob haben einen kleinen Schulkiosk-Verkauf organisiert. Hier werden am Donnerstag, den 28.09.2023 Kartoffel-Tüten für jeweils 1 Euro angeboten und von Kindern unserer Schule verkauft.

Wenn ihr also unsere selbstangebauten und geernteten Kartoffeln kaufen möchtet, bringt an diesem Tag bitte ausreichend Kleingeld mit in die Schule.

Herzlichen Dank an alle, die dazu beigetragen, dass wir unseren ersten Kiosk-Verkauf starten können.

Herzliche Grüße

Annika Knauth-Pintag